Sachstandsbericht zur Weiterentwicklung des Aktivparks Phoenix

Federführung: Fachbereich Stadtentwicklung

Beteiligungen: Fachbereich Jugend und Soziales

Fachbereich Umwelt und Bauen

Auskunft erteilt: Herr Denkert | 02521 29-6000 | denkert.u@beckum.de

Beratungsfolge:

Ausschuss für Stadtentwicklung 23.05.2023 Kenntnisnahme

Erläuterungen:

In der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Demografie am 11.12.2019 wurde das Konzept zur Weiterentwicklung des Aktivparks Phoenix beschlossen (siehe Vorlage 2019/0244 sowie Niederschrift zur Sitzung). Am 03.05.2022 erfolgte ein Sachstandsbericht zur Weiterentwicklung des Aktivparks Phoenix (siehe Vorlage 2022/0135 sowie Niederschrift zur Sitzung).

Seitdem konnten weitere Maßnahmen umgesetzt werden:

Das Haupteingangsschild am Eingang Rheinische Straße wurde neugestaltet, die Konstruktion überarbeitet.

An der Wegeverbindung zwischen den Straßen "Auf Sonnenschein" und "Am Kollenbach" wurde ein Wegweiser aufgestellt, der auf den Kiosk, die Fahrrad-E-Ladestation, die Toiletten im Kiosk sowie auf die Zementroute und den Wanderweg X 23 hinweist.

Die Laternen im Park und am Parkplatz Rheinische Straße wurden bisher von der Stadt Beckum verwaltet und waren abgängig. Die Unterhaltung der Laternen wurde nun im Rahmen des Konzessionsvertrages von der Energieversorgung Beckum GmbH & Co. KG übernommen. Die abgängigen Laternen wurden durch moderne LED-Modelle ersetzt (Trilux Cuvia und Trilux LTX). Neu hinzugekommen sind 2 Doppellaternen Trilux Cuvia, die den Parkplatz Rheinische Straße ausleuchten können. Es handelt sich weiterhin um eine Bedarfsbeleuchtung, das heißt, dass diese nur bei besonderen Anlässen zu Dämmerungszeiten eingeschaltet werden können.

Die Straßenbeschilderung – vorher "Erholungsgebiet Phönix", jetzt "Aktivpark Phoenix" – an der Zementstraße sowie an der Straße "Am Kollenbach" wurde erneuert.

Das ehemalige sogenannte Atrium am See wurde im Frühjahr 2023 neugestaltet. Die abgängigen Holzbereiche, die die Böschung abgefangen haben, wurden entfernt. Der Bereich wurde abgeböscht, es wurden 7 sogenannte Klimabäume (Kugelförmige Blumen-Eschen) gepflanzt, 2 neue Bänke sowie 1 neuer Mülleimer aufgebaut. Der gesamte Bereich ist Richtung See abgeschrägt, sodass kein Wasser in diesem Bereich stehen bleiben kann. Das Steinpflaster wurde durch eine wassergebundene Decke ersetzt. An der Kante zum See wurden große Wassersteine als Absturzsicherung in den See eingebracht. Der Bereich ist behindertengerecht und auch für Anglerinnen und Angler nutzbar.

Geplante Maßnahmen

Die Miniaturgolfanlage soll um ein zusätzliches Schild (Bahnenplan) ergänzt werden.

Die Grillhütte am Berg in Nähe des Kiosks soll künstlerisch gestaltet werden (Freizeithaus oder Altes E-Werk). Hierdurch soll die Fläche unattraktiver für illegale Verunstaltungen durch Graffiti et cetera werden.

Der Parkplatz Rheinische Straße soll ertüchtigt werden (Senken, Schlaglöcher).

Über die Neugestaltung oder Verlagerung der Skate-Anlage und die Erneuerung der Erläuterungstexte (Schilder) im Bereich der Biotope muss noch entschieden werden. Hierzu sind weitere konzeptionelle Überlegungen anzustellen.

Östlich des Parkplatzes Am Kollenbach wird in Kürze eine eingefriedete Hundeauslaufwiese hergerichtet, die für Hundehalterinnen und Hundehalter in Beckum eine neue Freizeitanlaufstelle bietet.

Anlage(n):

ohne